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Cher(e)s ami(e)s, cher(e)s adhérent(e)s,  

L’équipe de l’Hirondelle aux Champs vous présente tous ses meilleurs 

vœux pour l’année 2025, nous vous souhaitons de belles rencontres avec 

la faune sauvage.  

Voici la lettre d’infos du second semestre 2024 qui retrace tous les 

projets menés entre juillet et décembre de l’an passé : nous avons mis 

collectivement notre énergie au service d’une meilleure prise en compte 

de la faune sauvage dans les milieux agricoles afin d’aller vers une 

cohabitation heureuse.  

Nous tenons ici à remercier chaleureusement tous les donateurs, les 

adhérents et les mécènes qui nous soutiennent : vous êtes chaque année 

de plus en plus nombreux ce qui nous encourage dans nos missions.  

La pépinière associative accueille son premier salarié, Benjamin Audon, 

que vous pourrez rencontrer en vous rendant sur place à la Bégude de 

Mazenc. Nous lui souhaitons la bienvenue dans l’équipe ! Grâce à lui, de 

nombreuses nouveautés se mettent en place à la pépinière cette année, 

je vous laisse les découvrir en lisant le document.  

Je vous donne rendez-vous à l’Assemblée Générale le samedi 29 mars à 

14h30 au domaine du Bois de Laud, brasserie biologique, à Montélimar. 

Un moment convivial pour se retrouver, faire le bilan des projets passés 

et envisager ceux de l’année 2025.  

L’année 2025 sera marquée par la sortie en librairie en avril de notre 

premier livre aux éditions Ulmer « créer un jardin vivant, s’allier à la 

faune sauvage pour réussir ses cultures ». Nous vous en reparlerons ! A 

chaque exemplaire vendu, un euro est reversé à l’association sans 

compter que ce livre diffuse notre démarche et nos méthodes pour 

coopérer avec les animaux sauvages qui nous entourent.  

A très bientôt et n’hésitez à pas à ré-adhérer en 2025 via HelloAsso ou 

par le bulletin ci-joint. Merci d’avance pour votre soutien ! 

 

Nv projets 

 

Ag 

 

Sabine Couvent 
Directrice et coordinatrice des projets pour L’Hirondelle aux Champs 

LETTRE D’INFOS N°15 

15N°5 

« L’Hirondelle aux Champs apporte joie et printemps » 

DICTON PAYSAN 

 

Ferme Un Goût d’Air Libre 

800 B, chemin de la ferme St Pol 

26160 La Bégude de Mazenc 

 

info@hirondelleauxchamps.fr 



L’Hirondelle aux Champs / Lettre d’infos n° 15/ hiver 2024/25 2 

 

L’équipe salariée en mouvement 

Départ de Leïla et de Léa 

L’automne a été marqué par le départ de deux salariées 

vers de nouveaux projets professionnels : Leïla 

Benichou et Léa Da Cruz. Après plusieurs années à 

œuvrer pour l’association en tant que techniciennes en 

environnement, nous les remercions pour leur 

engagement et nous leur souhaitons beaucoup de 

réussite dans leurs nouveaux projets respectifs. Leur 

départ nous ouvre la voie d’une réorganisation de 

l’équipe de l’Hirondelle aux champs.  

L’arrivée de Benjamin  

Benjamin Audon a rejoint l’association fin octobre pour être 

le responsable de la pépinière. Il prend en charge le lien avec 

les jardineries, l’accueil des clients, les soins aux plantes et 

l’encadrement des bénévoles. Il animera également l’atelier 

nichoirs et participera aux chantiers de biodiversité afin 

d’avoir l’expérience requise pour poser les abris pour la faune 

et ainsi conseiller les clients qui en achètent à la pépinière.  

Voici sa présentation pour mieux le connaître : « Je m'appelle 

Benjamin, j'ai 32 ans. Je suis originaire de Lyon où je mène 

d'abord la vie citadine d'un architecte d'intérieur dans une 

agence de design, mais au fil des années je commence à rêver 

d'autre chose. Mon petit appartement du 7e arrondissement et 

sa terrasse débordent vite de plantes. En 2022, je décide 

d'abandonner cette vie et pars m'installer dans la Drôme en 

quête de nature et pourquoi pas... d'un jardin ! Mon rêve à 

l'époque... Après une agréable première expérience 

professionnelle chez un horticulteur de la vallée de l'Ouvèze, je 

rejoins l'équipe de l'Hirondelle aux champs en octobre dernier 

en tant que responsable de la pépinière associative.  

J'ai une sensibilité particulière pour la flore locale, celle qu'on 

trouve sur le bord des chemins, au fond des fossés ou dans nos 

forêts. Son rôle central dans les écosystèmes et sa beauté sont 

souvent oubliés au profit d'essences exotiques, moins 

"banales". À part cela, j'aime courir et jouer aux échecs ». 

  

VIE DE 

L’ASSOCIATION 

L’HIRONDELLE AUX CHAMPS 
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LES JOURNEES PORTES OUVERTES A LA PEPINIERE 

BRADERIE DU 13 JUILLET 

Une tradition est née : chaque année, avant la fermeture tout le mois d’août, nous organisons autour de la mi-juillet une 

journée au cours de la laquelle tous les végétaux de la pépinière sont bradés à moitié prix. Cette seconde édition a permis 

d’accueillir plus d’une centaine de personnes et a rencontré un franc succès. Le don des plantes d’intérieur est 

maintenant possible, n’hésitez pas à nous les donner si vous avez des plantes qui prennent trop de place ou que vous 

déménagez par exemple.  

 

 

 

 

 

 

 

PORTES OUVERTES DU 6 OCTOBRE  

Encore une fois, les portes-ouvertes ont été un succès et ceci malgré une météo peu 

favorable.  

Cette journée était marquée par l’organisation d’une conférence sur le thème du retour 

du loup et animée par Hadrien Raggenbass, Elle a attiré environ 60 personnes qui ont pu 

prendre place dans une salle prêtée à titre exceptionnel par la Communauté de 

commune des Dieulefit Bourdeaux que nous remercions encore pour ce prêt. Cette 

journée a été également l’occasion de diffuser la nouvelle gazette de l’association sur le 

thème du renard, de plus un atelier de composition florale était proposé aux enfants par 

Anne Marie.  

 

PORTES OUVERTES DU 17 NOVEMBRE  

La dernière journée portes ouvertes de l’année a accueilli environ 70 personnes, sous le soleil cette fois-ci.  
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LES OUTILS DE SENSIBILISTION 

LE DERNIER NUMERO DE LA GAZETTE 

Le numéro 12 de notre gazette avait pour thème le renard, ce mal aimé du 

monde agricole et pourtant si utile. Dans ce numéro, nous nous sommes 

attelés à mieux faire connaître cette espèce auxiliaire tant au niveau de sa 

biologie que de son organisation sociale. Une interview d’Hadrien 

Raggenbass y est retranscrite pour mieux comprendre le travail de terrain 

des techniciens qui travaillent sur les prédateurs. De magnifiques photos 

nous ont été prêtées par Nicolas Davy et Fabrice Cahez, qu’ils soient ici 

encore remerciés pour leur geste.  

Ce numéro est téléchargeable sur notre site internet :  

https://hirondelleauxchamps.fr/wp-content/uploads/2024/10/lHirondelle-

n%C2%B012-automne2024.pdf 

 

NOTRE TEMOIGNAGNE DANS UN FILM A DIFFUSION NATIONALE 

 

L’Usage du monde est un documentaire écrit et réalisé par Agnès Fouilleux, il parle de 

lien entre l’homme, la culture et la nature à travers les âges et le temps. L’association 

y intervient une dizaine de minutes sur la prise en compte de certains agriculteurs et 

agricultrices de la biodiversité dans leurs cultures.  

La première projection a été faite au cinéma le Labor à Montélimar où nous étions 

présents avec la réalisatrice pour répondre aux questions des spectateurs. D’autres 

séances sont organisées dans la France entière. 

 

 

 

 

 

 

 

LES PROJETS DE 
SENSIBILISATION  

L’HIRONDELLE AUX CHAMPS 
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AUTRES OUTILS DE SENSIBILISATION 

UNE PREMIERE CONFERENCE 

Nous avons été invités par les producteurs et productrices du magasin de producteur Au Plus Prè-à la Laupie a présenter 

une conférence lors de leur journée festive annuelle qui s’est tenue le samedi 7 décembre. Le thème de la présentation était 

« Accueillir la biodiversité dans son jardin pour réussir ses cultures ». Environ 35 personnes étaient présentes.  

L’ECRITURE D’UN LIVRE POUR LES EDITIONS ULMER 

Les éditions Ulmer, spécialisés dans les livres sur la nature, l’autonomie et le lien avec le vivant, nous ont commandé l’an 

dernier un guide de 130 pages pour leur collection « résilience » pilotée par Charles Hervé-Gruyer qui a fondé la ferme du 

Bec Hellouin en Normandie. Ce guide présente presque 40 espèces sauvages qui fréquentent nos jardins (des oiseaux aux 

reptiles en passant par les mammifères et les amphibiens) sous forme de fiche technique et pratique afin de mieux les 

connaître et surtout de savoir comment les inviter dans ses cultures. 

Cet ouvrage sera disponible début avril en librairie et à la pépinière de l’Hirondelle au prix de 17 euros, à chaque exemplaire 

vendu un euro est reversé par l’éditeur à l’association.  
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LES DIAGNOSTICS DE BIODIVERSITE 

Chez Fanny Achard à Sauzet 

La ferme de Fanny s’organise sur 20 hectares autour d’un 

vieux corps de ferme appartenant à sa famille. Depuis 2021, 

elle cultive en bio différentes céréales sur les terres louées 

à son père (terres en propriété de l’indivision familiale ou 

en propriété). Les céréales (blé tendre, blé dur, seigle) sont 

transformées sur place et valorisées en farines et pains.  

 

 

La ferme de présente un bon potentiel d’accueil pour 

la biodiversité. Les différents bâtiments et espaces 

verts qui les entourent offrent de nombreux sites 

d’installation, notamment pour les rapaces comme la 

chouette chevêche et le faucon crécerelle mais aussi 

pour les passereaux. La végétation est bien 

représentée, avec de nombreuses haies, des buissons 

et de véritables zones refuges pour les animaux.  

 

 

L’accueil de la biodiversité semble plus difficile au niveau 

des parcelles agricoles. Les aménagements proposés ont 

donc pour objectif principal d’inviter la faune à visiter et à 

s’installer autour et dans les parcelles agricoles. Nichoirs à 

mésanges, nichoirs à chouette chevêche et perchoirs 

favoriseront donc la circulation et l’installation de 

certaines espèces auxiliaires dans les surfaces cultivées. 

En parallèle, plusieurs aménagements visent à améliorer 

l’accueil de la faune à l’échelle globale, notamment par la 

pose de nichoirs à mésanges autour de la ferme, 

l’installation d’un nichoir à effraie des clochers et la mise 

en place d’abris pour le hérisson d’Europe.  

LES ACTIONS MENEES SUR 

LES FERMES PARTENAIRES 

L’HIRONDELLE AUX CHAMPS 
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LES CHANTIERS BIODIVERSITE 

CHEZ NICOLAS ROZIER A MONTELIMAR Le 11 et 12 OCTOBRE  

Nous avons réalisé la pose des aménagements chez Nicolas Rozier en deux temps en passant à travers les averses 

d’automne. Ainsi ont été posées une trentaine de nichoirs notamment pour les mésanges, le rouge-queue noir et 

le faucon crécerelle mais aussi pour les chauves-souris. Pour ces dernières, les nichoirs ont été placés sur deux gros 

arbres, en spirale afin de maximiser les orientations des abris mais aussi leur hauteur. Les chauves-souris n’auront 

plus qu’à choisir le nichoir qui leur convient le mieux.  

Nous avons créé dix abris en tuiles et ardoises de 

récupération à l’attention des reptiles qui pourront 

venir s’y chauffer au printemps ou s’y cacher, tout 

comme les petits mustélidés tels que la belette ou 

l’hermine. Pour les serpents, deux plaques reptiles de 

couleur noire ont été placées au sol, bien orientées au 

sud pour leur offrir une plaque chauffante en début de 

saison et les attirer vers les galeries de campagnols, 

petits rongeurs présents dans les cultures. Pour 

compléter, quatre perchoirs à rapaces nocturnes ont 

été insérés directement dans les cultures.  

 

 

Création de pierriers à partir de tuiles canal et d’ardoises 

Ce projet a été possible grâce au soutien financier d’une généreuse 

donatrice qui souhaite rester anonyme et que nous remercions ici 

chaleureusement pour son engagement envers la biodiversité.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pose de gîtes à chauves-souris en immeuble dans un robinier 

 

Pose d’un nichoir à rouge-queue noir par Nicolas Rozier 
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Pose d’un nichoir à faucon crécerelle dans un grand chêne 

 

Pose d’un perchoir à rapaces dans les cultures 

 

 

 

A LA FERME COLLECTIVE L’ILOT 1000 FEUILLES A EURRE LE 12 DECEMBRE  

Suite au diagnostic finalisé en début d’année, nous avons proposé à Marie, Alex et Julien qui composent la ferme 

collective l’Ilot 1000 feuilles de poser des nichoirs à mésanges et à rouge-queue pour compléter l’action de ceux déjà en 

place et d’installer quelques grands perchoirs à rapaces dans une parcelle en maraîchage où un projet de plantation de 

haies est en cours. Ce projet a été réalisé grâce au soutien de la société Durance dans le cadre du Green Friday du 

mois de novembre 2024.  
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LES SUIVIS DE BIODIVERSITE 

CHEZ SEBASTIEN ARNAUD A MONTELIMAR : domaine du bois de Laud (brasserie bio) 

Le suivi de biodiversité a débuté en juin et s’est finalisé en juillet. Les objectifs principaux du suivi sont de vérifier 

l’état des aménagements ainsi que leur utilisation par la faune. Cette étape permet aussi de suivre l’évolution du 

projet agricole pour continuer d’adapter les aménagements aux besoins de la ferme et plus globalement 

d’améliorer l’accompagnement des fermes dans la prise en compte de la biodiversité. 

Les parcelles sont assez accueillantes pour la faune, notamment en termes de ressource alimentaire. Il y a de 

nombreux invertébrés sur les parcelles, des espèces qui sont des proies non négligeables pour les oiseaux 

notamment. Les perchoirs montrent qu’ils sont bien utilisés par les oiseaux, avec divers restes de nourriture à leur 

pied. Les caméras automatiques posées deux semaines au pied de deux perchoirs ont permis de confirmer 

l’utilisation des perchoirs par au moins dix espèces différentes en particulier le hibou moyen-duc et la chevêche 

d’Athéna, deux rapaces nocturnes. Les caméras ont également été placées sur des passages de faune sauvage et 

ont filmé des mammifères tels que le renard, le blaireau, le chevreuil, la fouine et le lièvre brun qui circulent 

aisément sur les parcelles.  

Les nichoirs à passereaux sont occupés correctement contrairement aux gites à chauves-souris et aux nichoirs à 

rapaces qui ont besoin d’un temps plus long pour être colonisés par les espèces ciblées.  

 

 

Toutes les images du suivi de biodiversité ont été compilées sous forme de vidéo que vous pouvez visionner sur 

notre chaîne Youtube : https://www.youtube.com/watch?v=zuv9zOTKvr8 

 

  

https://www.youtube.com/watch?v=zuv9zOTKvr8
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LES PROCHAINS DIAGNOSTICS DE BIODIVERSITE  

CHEZ CELINE ET OLIVIER LOUBET A CONDILLAC 

Les parcelles en céréales biologiques de la famille Loubet s’étendent sur environ 50 ha autour du corps de ferme. Céline et 

Olivier sont sensibles à la prise en compte de la biodiversité et au-delà de leur passage en agriculture biologique, ils 

souhaitent favoriser sur leurs parcelles la faune sauvage. L’association réalise pour eux un diagnostic de biodiversité dans 

le cadre du PAT de Montélimar Agglomération. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

LES PROJETS A 
VENIR 

L’HIRONDELLE AUX CHAMPS 
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CHEZ THOMAS HONORE A CHATEAUNEUF-DU-RHONE 

Thomas possède une vingtaine d’hectares plantés en amandiers non loin de Montélimar, il produit des amandes biologiques 

pour la fabrication du nougat. Très intéressé par la prise en compte de la biodiversité, il a fait appel à nos services pour 

l’accompagner dans cette démarche et notamment créer une zone humide et améliorer l’accueil des espèces sauvages 

autour de ces plantations d’arbres. Ce diagnostic aura lieu en février 2025.  

 

LES PROCHAINS CHANTIERS BIODIVERSITE 

CREATION D’UNE MARE CHEZ NICOLAS ROZIER A MONTELIMAR 

 

Grâce au soutien du magasin Nature et découvertes de Valence et de la fondation Crédit Mutuel Alliance, nous allons créer 

une mare chez Nicolas sur ses parcelles en maraîchage. Cette zone humide lui apportera une aide non négligeable dans ses 

cultures : les amphibiens par exemple sont des auxiliaires des cultures, le crapaud commun, s’il ne faut en citer qu’un, 

consomme des limaces et se déplace facilement. La ressource en eau, notamment l’été, permet d’abreuver des espèces qui 

auront tendance à rester à proximité des cultures si elles y trouvent à manger et à boire, notamment le renard qui peut 

prélever beaucoup de campagnols.  
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AUTRES CHANTIERS BIODIVERSITE 

Dans la continuité des diagnostics de biodiversité, nous allons poser entre janvier et mars 2025 les aménagements prévus 

par les études (perchoirs, nichoirs, mares, pierriers…) quand un financement le permet. Ainsi, les prochains chantiers 

programmés notamment les jeudis et samedis après-midi sont :  

- La ferme des Dorier à Roynac 

- La ferme des Burel à Marsanne 

- La ferme de Fanny Achard à Sauzet 

- Le domaine du Chardon Bleu à la Roche St Secret 

Les chantiers sont ouverts à tous et toutes dans la mesure des places disponibles, ce sont des petits chantiers que nous 

menons avec trois ou quatre personnes. N’hésitez pas à nous envoyer un message.  

POSE DE NICHOIRS SUR LE SITE INDUSTRIEL DE LA SOCIETE DURANCE A GRIGNAN 

Le partenariat avec la société Durance existe depuis les débuts de l’association et son soutien est sans faille depuis plus de 

dix ans. Le souhait des salariés et de la direction est de nous faire intervenir pour poser quelques nichoirs autour des 

bâtiments de production de cosmétiques mais aussi des 

mangeoires. Le projet nous a semblé tout à fait pertinent suite à 

l’étude que nous avons menée autour du site et qui offre des 

possibilités d’accueil pour les oiseaux notamment grâce à la 

présence de milieux boisés à proximité.  

 

L’équipe de Durance lors de sa 

visite en novembre dernier pour 

organiser le prochain Green Friday 

en faveur de la ferme collective 

l’Ilot 1000 feuilles à Eurre.  
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PROCHAINE ASSEMBLEE GENERALE 

SAMEDI 29 MARS A 14H30 CHEZ SEBASTIEN ARNAUD – domaine du bois de Laud à Montélimar 

Sébastien Arnaud a créé sur les parcelles familiales un domaine autour de la production de bières locales bio. Il a souhaité 

en parallèle à la création du projet, intégrer la biodiversité dans ses cultures de céréales. Nous l’avons accompagné depuis 

le diagnostic, depuis la pose des aménagements et ce, jusqu’au suivi de biodiversité qui a eu lieu au printemps 2024.  

- Accueil à partir de 14 heures des adhérents, démarrage de l’AG à 14h30 

- Présentation des projets menés en 2024 et bilan financier. Présentation des projets prévus en 2025. 

- Verre de l’amitié autour des bières produites sur la ferme par Sébastien 

Nous organiserons du co-voiturage depuis la Bégude-de-Mazenc, n’hésitez pas à nous contacter à ce sujet. Voici la 

localisation de la brasserie du bois de Laud : 75 chemin des Catalins 26200 Montélimar (au nord de la ville).  

FORMATION AGRICOLE AU LYCEE DU VALENTIN A BOURG LES VALENCE 

L’association interviendra dans une formation en agroécologie/agroforesterie le 14 février prochain au CFPPA du Valentin 

pour initier de futurs agriculteurs à la prise en compte de la faune sauvage dans leurs futures productions agricoles. Ce 

partenariat nous porte à croire que progressivement le monde agricole s’ouvre sur une nouvelle collaboration avec la nature 

sauvage qui l’entoure.  

ACTUALITES DE LA PEPINIERE DE L’HIRONDELLE : NOUVEAUTES POUR 2025  

- Tous les dons de végétaux sont acceptés 

Depuis janvier 2025, nous acceptons TOUS les dons des particuliers que ce soit pour les plantes d’intérieur que pour les 

plantes d’extérieur. Si vous avez des végétaux que vous souhaitez nous confier, n’hésitez pas. Il sera très important de noter 

leur nom sur les pots ou les contenants quand vous les apportez, merci d’avance.  

- ATELIERS ET SORTIES BOTANIQUES DU SAMEDI APRES-MIDI 

Nous vous proposons des animations les samedis après-midi au prix de 8 euros par personne à partir de 10 ans (5 

euros pour les enfants de 10 à 16 ans) 

- Sorties botaniques le 24 mai et 14 juin : découvertes et reconnaissance des arbres et arbustes, 2 heures, 

avec Corinne Bourgery, ingénieure agronome et conseillère en soins aux arbres.  

- Atelier « greffe de fruitiers sur aubépine » le samedi 15 mars avec Christian Lanthelme. (1h30) 

- Accueillir la biodiversité au jardin : samedi 3 mai avec Sabine Couvent (1h30) 

- Atelier « Bouturage de roses anciennes à parfum » : date à définir, animé par Benjamin Audon 

PROCHAINES PORTES OUVERTES 

Les dates des prochaines portes ouvertes sont les suivantes : Les dimanches 16 mars et 27 avril de 9h à 13 heures et 

BRADERIE d’été : samedi 12 juillet toute la journée, 9h-17h (toute la pépinière à moitié prix)  

LES EVENEMENTS  

A VENIR 

L’HIRONDELLE AUX CHAMPS 
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LES PARTENAIRES FINANCIERS 

Nous tenons ici à remercier nos mécènes qui nous soutiennent chaque année et nous renouvèlent leur confiance :  

- La fondation GoodPlanet 

- La fondation  « Crédit Mutuel Alliance » 

- La société Durance s.a 

LE MAGASIN NATURE ET DECOUVERTES DE VALENCE 

Le magasin Nature et Découvertes de Valence propose à ses clients un arrondi en caisse en faveur de deux associations par 

an. Nous avons été choisis pour bénéficier de cette collecte et ainsi récolter des fonds pour réaliser une mare chez un 

agriculteur de Montélimar (voir projets à venir).  

Pour faciliter la collecte, nous sommes allés à la rencontre des clients lors de la tenue de plusieurs stands et notamment 

lors de la journée du 7 juillet. Nous nous sommes également rendus au magasin en août lors de la passation à une autre 

association du profit de la collecte. Nous allons pouvoir bénéficier d’un don d’environ 1300 euros. Merci à toute l’équipe 

du magasin pour son accueil et surtout pour le soutien à nos projets. 

 

MONTELIMAR AGGLOMERATION 

En 2025, nous démarrons notre premier partenariat avec l’agglomération de Montélimar via son PAT (Projet Alimentaire 

Territorial). Nous menons dans ce cadre un premier diagnostic de biodiversité sur la ferme d’Olivier et Céline Loubet à 

Condillac.  

 

 

 

LES PARTENARIATS EN 

COURS 

L’HIRONDELLE AUX CHAMPS 


